

Paro nacional hoy en Argentina contra medidas económicas neoliberales de Macri



Buenos Aires, 6 abr (RHC) Argentina amanece este jueves con un paro de casi todos los sectores convocado por la central obrera CGT (Confederación General del Trabajo), en un nuevo rechazo a las políticas económicas implementadas por el Gobierno de Mauricio Macri.

La convocatoria se extiende desde los gremios del transporte, hasta la educación, la salud, los metalúrgicos, los recolectores de basura y otros, por lo cual se esperan a decenas de miles de personas en las calles de todo el país, precisa Telesur

La jornada juntará también a las dos otras grandes centrales, las Central de Trabajadores de Argentina (CTA) y la CTA Autónoma, con todas sus representaciones gremiales.

Es la primera gran paralización de la CGT desde que Mauricio Macri llegó al sillón de la Casa Rosada, sede del Ejecutivo, en diciembre de 2015.

Cada uno saldrá a demandar al Ejecutivo sus propias necesidades pero la mayoría aboga por frenar el desempleo, parar con las importaciones, que han llevado al cierre y recortes de fábricas, con las alzas en

los servicios básicos y por mejores condiciones salariales, como es el caso de los maestros.

Las etiquetas #paronacional, #yoparo y #sevienelparo se han coloddo como tendencias en las últimas horas en las redes sociales..

En un mensaje difundido la víspera en las redes sociales el secretario general de la CTA, Hugo Yasky, llamó a los gremios a encabezar una demostración contundente y masiva.

El paro se hace no por aquellos que tienen la caja de seguridad llena, sino por los que tienen las heladeras vacías”, afirmó Yasky.

En tanto, la ministra de Trabajo, Patricia Bullric, adelantó que desplegará fuerzas de seguridad para evitar bloqueos de autopistas y los principales accesos a la ciudad de Buenos Aires, una práctica habitual de algunas agrupaciones sociales y de izquierda en el marco de huelgas.

“Para nosotros mañana hay un paro en nuestra perspectiva ilegítimo y sin sentido. Hay mucha gente que está planteando de darle batalla a ese paro, una batalla de decir: 'a mí no me van a hacer parar a la fuerza'”, enfatizó.

El Gobierno pretende poner un techo en la paritaria (negociación salarial) de este año de 18 por ciento o 19 por ciento a los estatales y unos puntos más a los privados cuando la inflación se estima que de mínima estará en 25 por ciento, y el año pasado alcanzó más del 40 por ciento. Macri quiere consolidar salarios de miseria.

Despidos y suspensiones. más de once mil estatales despedidos en la administración pública nacional y otros miles en la reparticiones provinciales y municipales.

Según el Indec (Instituto Nacional de Censos y Estadísticas), en el cuarto trimestre de 2016 reportaban casi un millón de desocupados.

Los datos dados a conocer por el Observatorio de la Deuda Social de la UCA indican que hay 1,5 millón de nuevos pobres y 600 mil de nuevos indigentes desde la asunción del Gobierno de Cambiemos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/126269-paro-nacional-hoy-en-argentina-contra-medidas-economicas-neoliberales-de-macri>



Radio Habana Cuba